



## **ESTIMADOS FUNCIONARIOS MUNICIPALES**

**Con fecha de hoy he sido notificado que dejo de ser el Administrador Municipal y por ende dejo de ser Funcionario Municipal de nuestro Querido Municipio de Maule, con muchos de ustedes he trabajado desde que llegue a ser uno más de este Servicio Público y así he servido a Mi Comuna de la cual soy parte , así he servido a Toda la Gente sin ninguna distinción .-**

**En estos 29 años que llevo en Maule y he trabajado con todos los Alcaldes , puedo decir que solo dos me han despedido y ambos por razones políticas y no por razones de servicio público, que es lo que me ha distinguido en toda mi vida de trabajo.-**

**Estimados Amigos, como siempre me gusta decir las cosas por su nombre y directamente, el actual Alcalde, que debe sus reelecciones (3 periodos) a mí y a cada uno de ustedes, los Funcionarios Municipales, pues somos nosotros los que hacemos el trabajo con la Comunidad, somos nosotros los brazos y los pies para llevar adelante el servicio Público a todos los rincones de la Comuna.**

**Hoy dejo de ser Funcionario Municipal , soy un cesante más de nuestro país, y la razón de fondo es por razones políticas, por cuanto hoy me he vuelto una piedra en el zapato para el Alcalde, por cuanto el desea dejar a alguien a su conveniencia, como su sucesor en el Municipio ....y esa persona no soy yo.-**

**El y yo , tenemos miradas políticas diferentes, aquellos que estamos por la Democracia y deseamos cambiar la actual Constitución política a través de la Asamblea Constituyente y aquellos que deseaban continuar con el mismo sistema que tantas desigualdades han mantenido en el País..... aquellos que luchamos por tener en el Gobierno Nacional un Presidente Joven “Boric” que desea realizar cambios ahora y aquellos que se la jugaron por Kast, que era más de lo mismo.**

**Estimados Amigos, me voy con las manos limpias como llegue y puedo mirar a la gente a los ojos con mi tarea cumplida.-**

**Muchas Gracias , por su abnegada labor; el tiempo y la Comunidad dirán en que lugar puedo seguir sirviendo a la Comuna de Maule, eso lo determinará la Gente de mi comuna en las próximas elecciones.**

**JUAN HERRERA FUENTES**